

EDICIONES

Málaga

SECCIONES

Portada

Internacional

Nacional

Andalucía

Ayuntamiento

Barrios

Provincia

Universidad

Sociedad

Política

Cultura

Deportes

Sucesos

Tribunales

Ciencia y tecnología

Economía

Empresas

Turismo

Ecología

Infraestructuras

Television

El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares

Galería fotográfica

Album

Anuario económico
(La Caixa)

OPINION

Opinión

Cartas a GD

Plaza nueva

Editorial

Revista de prensa

CANALES

Canal fiesta

Sierra Nevada

Canal cofrade

Canal motor

Granada histórica

Cuaderno cultural

Canal musical

Gastronomía

Granada empresas

Vamos de tapas

Canal Taurino

Ciencia y salud

Granada empleo

Granada verde

Canal joven

Granada

Inmobiliaria

Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital

Enlaces

Puerta Elvira

Andalucía 24h

Guía de museos

Galerías de arte

EL AÑO PASADO SE HICIERON 1.500 CONTRATOS

Abre sus puertas la IV Feria Internacional del Empleo

4/3/2004- 17:14- Economía

La IV Feria Internacional de Empleo de Granada, que es sus ediciones anteriores logró un total de 3.800 contratos, arrancó hoy en Armilla con el objetivo de superar los 1.400 ó 1.500 contratos para universitarios que buscan incorporarse al mundo laboral. La muestra está organizada por la Universidad de Granada (UGR) y la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, cuyo titular participó en la inauguración, en colaboración con la Red de Empleo de la Unión Europea (EURES) y cuenta con 50 expositores en los que las empresas e instituciones participantes promocionarán sus ofertas laborales hasta el próximo sábado.

En declaraciones a la prensa, el rector de la (UGR), David Aguilar, explicó que los organizadores de la feria esperan que en esta edición se superen los 1.400 ó 1.500 contratos mediante un "sistema muy ágil que, a través del propio Servicio de Empleo de la universidad, permita que los contactos que aquí se establezcan tenga un seguimiento a lo largo de todo el año". Se trataría así de que no sólo se produzcan contratos "en una primera oleada", explicó Aguilar, quien apuntó que la idea es crear "una especie de reserva para poder seguir ofreciendo universitarios a las empresas participantes". Enfermería, Fisioterapia, Ingeniería Informática,



La Feria tendrá lugar en el recinto de Santa Juliana de Armilla. (GD)

Los lectores recomiendan:

- **Pimentel propone un modelo de fomento empresarial que evite la fuga de talentos** - 3/3/2004
- **Los socialistas señalan la omisión de Granada en los programas electorales del Estado** - 1/3/2004
- **La Escuela Superior de Comunicación convoca los primeros certámenes de Periodismo y Publicidad** - 1/3/2004



BOJA
Colaborar con GD

Económicas y empresariales son las titulaciones que encuentran una mayor demanda en la feria granadina, dijo Aguilar, quien reconoció que muchos de los contratos que se suscriben son de carácter temporal.

"Hay que tener en cuenta que las personas que acuden a la feria demandan su primer empleo, por lo que muchos de los contratos que se cierran son de formación", dijo Aguilar, aunque subrayó que en el ámbito de Ciencias de la Salud los contratos suelen consolidarse en el tiempo, sobre todo en países escandinavos y anglosajones. Aguilera destacó la presencia de organismos de once países europeos y que la muestra que se celebra en el recinto ferial de Armilla es pionera en España y sirve de referente para mucha otras actividades similares que llevan a cabo en el resto del país. Por su parte, el consejero de Empleo, José Antonio Viera, aprovechó la ocasión para instar a los empresarios de la Comunidad a incorporar "masivamente" universitarios andaluces y para pedir a patronales y sindicatos que apoyen a la Junta en su objetivo de reducir la precariedad e inestabilidad de la contratación de los más jóvenes. "La aceleración de la economía andaluza se ha de producir con la incorporación de nuestros jóvenes mejor preparados, que son los que tienen que ocupar los cuadros intermedios y las cúpulas de nuestras empresas porque son los que van a entender perfectamente el futuro", dijo Viera.

El consejero pidió a las compañías que hagan el "esfuerzo estratégico de apostar de forma decidida por nuestros jóvenes", e instó a empresarios y sindicatos a apoyar a la Junta "en su firme decisión de trabajar no sólo para alcanzar los 3 millones de ocupados sino también para reducir de forma sustancial la precariedad del empleo". En opinión de Viera no es suficiente con crear un puesto de trabajo sino que ha llegado el momento de apostar por el "empleo de calidad", lo que, aseguró, significará "una mejora notable en la productividad y competitividad de nuestras empresas". "El trasiego, a veces injusto e incluso ilegal, de contratos de pequeña duración y baja calidad no harán grandes a nuestras empresas", dijo Viera, quien subrayó que éstas sólo "serán grandes y competitivas con la incorporación de capital humano cualificado de Andalucía y la mejora de la calidad y estabilidad de los contratos". Viera destacó que estas apuestas son necesarias para aprovechar el escenario actual de la economía de Andalucía, donde la situación del empleo "comienza a tener una perspectiva esperanzadora y donde todos los parámetros económicos vienen a decirnos que hemos cambiado la tendencia histórica de que cuando se enfriaba la economía en Europa nosotros sufríamos las consecuencias de forma grave".

Por Gd

<p>Valoración</p> <p>¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?</p> <p><input type="radio"/> <input checked="" type="radio"/> <input checked="" type="radio"/> <input checked="" type="radio"/></p>
--

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com